



Primeras Planas

Quiere Trump ¡ya! renegociar T-MEC
Día 2 de Trump: deportados, temor y lluvia de demandas
"Atención a migrantes será por humanismo"
Moviliza Trump a la Guardia Costera... y lanza ola de redadas
Cazarán a migrantes en iglesias, escuelas y hospitales
Anuncian arranque de redadas en EU: llegarán a escuelas, iglesias, hospitales
Activan Plan de Ayuda para los migrantes
Muerte en Tepic
¡River los chamaquea!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Presentan estrategia contra robo de vehículos y autopartes; buscan registrar motos en Repuve

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó una estrategia integral para combatir el robo de vehículos y motocicletas, así como el robo y venta ilegal de autopartes. Este plan, que se trabajó durante varias semanas en el Gabinete de Paz, entre la SSC, la FGJ, y C5, consta de seis ejes de acciones preventivas de índole administrativo, operativo, tecnológico, de coordinación y de investigación. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, explicó que uno de los objetivos de dicha estrategia es atender de manera especial el robo de vehículos sin violencia; particularmente el robo de motocicletas y también el robo de autopartes. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Reporte Índigo](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [+Chilango](#) sin mención: [Basta](#)

En inmediaciones de El Oso viven extorsión

En las inmediaciones de la fábrica de grasa y de calzado El Oso, la FGJ indaga el delito de extorsión, de acuerdo con una carpeta de investigación. Por otro lado, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, dijo que el desalojo de la fábrica fue por una resolución judicial por una pugna de arrendamiento entre particulares. [Excélsior](#)

Alarma nuevo fraude en CH, ofertan hackeo de Whatsapp

En el Centro Histórico capitalino y en redes sociales, con precios que van desde los 400 pesos, se ofrecen productos o servicios ilegales los cuales, en su mayoría, son fraudes. Todo esto es ofrecido en plena vía pública, frente a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que 'vigilan' el comercio informal. Cada mes, la **Policía Cibernética** recibe unos 300 reportes de víctimas de suplantación de identidad, ocurridos principalmente en redes sociales, sitios web, llamadas telefónicas o mensajes SMS. [Publimetro](#)

Convierten las calles en pistas de arrancones

Se presentaron denuncias por arrancones en las alcaldías Tláhuac e Iztapalapa. A través de la red social X se pudieron identificar reportes en puntos de la capital como: la calle 51, en la colonia Santa Cruz Meyehualco, de la alcaldía Iztapalapa y sobre la calle Galeana, en la colonia Santa Ursula Xitla, en Tlalpan. Los reportes se pueden realizar a través del 911, de la cámara del C5, o mandar un tuit a las cuentas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y al **Centro de Orientación Vial**. [Basta](#)



Sin ningún temor

Autobuses de diversas rutas que operan sobre Paseo de la Reforma hacen paradas a usuarios sin importarles que obstruyan el paso de cebra ni que **agentes de Tránsito** se encuentran a sólo unos metros. [Reforma](#)

Para evitar multa, arrolló a una policía

En un intento por darse a la fuga para evitar una multa por no pagar parquímetro, una joven atropelló a una mujer policía sobre calle Tamaulipas, en la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron a la joven responsable y a su hermana, quien intentó evitar el arresto. [Excélsior](#)

Detienen en Topilejo a sujeto con madera talada ilegalmente

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Sedema, la Profepa, la GN y el gobierno de la alcaldía de Tlalpan, instalaron puntos de revisión para evitar el saqueo de bosques. Por tal motivo, un hombre fue detenido al pasar por el punto de revisión ubicado en el paraje La Cima, ubicado en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan, en el momento que transportaba en la bodega de una camioneta, polines y tablas de madera verde motoaserrada. [La Jornada](#)

Asesinan en Tepito a un hombre a tiros

Un hombre fue asesinado de un balazo en la cabeza cuando estaba afuera de la unidad habitacional La Fortaleza, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, junto al tianguis de Tepito. Al lugar llegaron soldados del Ejército para resguardar la zona y apoyar a **la SSC** y a la Fiscalía en las diligencias que se estaban realizando. Los homicidas huyeron a bordo de una motocicleta sin dejar pista. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Mató a golpes a un adulto mayor

El conductor de una camioneta de limpia mató a golpes a un conductor de un vehículo de transporte público tras un incidente de tránsito ocurrido sobre Prolongación Moliere, de la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo; el responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando intentaba darse a la fuga. [Basta](#)

Columna Altavoz: Brugada combate robo de autos / Salvador Guerrero Chiprés

El descenso en el robo de vehículos en la CDMX, al pasar de 32 casos diarios en 2018 a solamente 9 el año pasado, parecería razón suficiente para dedicarse a mantener la estrategia. Bajo ese criterio, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, instruyó una estrategia centrada en el combate a aquella incidencia delictiva. Participan la SSC, la FGJ y la Consejería Jurídica, encabezadas por **Pablo Vázquez**, Bertha Alcalde y Eréndira Cruzvillegas, respectivamente. [Basta](#)

Columna Frentes Políticos: Ciudad segura.

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó una estrategia integral para combatir el robo de motocicletas y vehículos automotores, además de autopartes, en la CDMX. Acompañada por **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, y Edna Vega, titular de la Sedatu, delinearon acciones enfocadas en la desarticulación de bandas criminales y la promoción de la prevención del delito. Este esfuerzo conjunto refleja el compromiso para enfrentar a la delincuencia y proteger a la ciudadanía. [Excélsior](#)



Columna Confidencial: Big brother contra el robo de vehículos en CDMX

Autoridades de la CDMX anunciaron la construcción de un centro de mando que integrará policías, tanto de **la SSC** como de la fiscalía capitalina y la Guardia Nacional, dedicado exclusivamente al robo de vehículos y motocicletas, con nuevos agentes especializados en el rastreo de objetivos a través de cámaras, y va a tener conexión con el C5. Además, estará conectado a las plataformas públicas y privadas de rastreo satelital y arcos detectores. Aunado a ello, se contará con una Unidad de Análisis Criminal e Inteligencia para atacar a las bandas dedicadas a este delito. Ojalá dé resultados. [El Financiero](#)

Columna La Buena, El Malo y La Fea

Se volvió viral en redes sociales una joven mexicana, llamada Regina, quien atropelló a una mujer policía para evitar que le pusieran la araña por no pagar el servicio del parquímetro, después lograron detenerla. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Se arroja de edificio y cae en un árbol

Un hombre fue rescatado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, bomberos y paramédicos del **ERUM** tras arrojarlo desde lo alto de una azotea y caer sobre un árbol en calle Independencia, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Basta](#)

Choque de combi y pipa deja diez lesionados

Diez personas lesionadas, dos de ellas de gravedad, dejó el choque de una combi de pasajeros contra una pipa de agua registrado sobre avenida 602 a la altura de Ruiz Cortines, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los lesionados fueron atendidos por paramédicos, mientras **elementos policiacos** resguardaban la zona. [Basta](#)

Muere biker al chocar contra auto

Un motociclista perdió la vida tras impactarse contra un automóvil cuando rebasaba en carriles centrales sobre calzada Melchor Ocampo, en la colonia Tlaxpana, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes atendieron a una mujer que viajaba en el automóvil impactado. [La Prensa](#)

Le meten plomo en la Aragón

Un hombre resultó herido al ser atacado a balazos sobre avenida 412-A, en la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar acudieron **agentes policiacos** del Sector Aragón y paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital cercano; el responsable logró escapar. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Van por voto de reos para elección judicial

El IECM alista los procesos para que las **personas en prisión preventiva**, en estado de postración y los chilangos en el extranjero voten en la elección judicial local. En las elecciones de junio 2024, realizadas en la CDMX, la población carcelaria registró una participación muy baja. Se trató de la primera vez en que los internos sufragaron en la capital. [Reforma](#)



Justicia

Agilizarán búsqueda de desaparecidos

La titular de la Fiscalía capitalina, Bertha María Alcalde, aseguró que están trabajando para fortalecer las acciones de búsqueda de personas desaparecidas, las investigaciones, las judicializaciones de los casos, así como la obtención de sentencias condenatorias. Alcalde informó que se reunirán con las madres buscadoras y colectivos para que trabajen en conjunto con las dependencias para fortalecer esta estrategia y lograr una mayor coordinación. [El Sol de México](#)

La mata con veneno

Un hombre a punta de pistola obligó a su pareja sentimental a consumir veneno en polvo, en la alcaldía Iztacalco. La mujer falleció en un hospital. **Policías de Investigación** recibieron el reporte del deceso por envenenamiento y acudieron al hospital, el presunto feminicida aún no ha sido ubicado y detenido por las autoridades capitalinas, lo están buscando. [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

**Van contra el mercado negro
de vehículos y autopartes**

